



お知らせ

- ・「まちの保健室」&AMカフェのご報告
- ・Xmasパーティのご報告
- ・全戸訪問の際の世帯票のお願い
- ・一年のご挨拶



今年は昨年と比べると降雪量は少ないのですが、油断せずに水道管破裂や雪対策等に気を付けましょう。
 災害が多かった今年の漢字は「災」と発表になりました。
 来年は、新元号を迎え災害の被害減少を願い「災い転じて福となす！」にしたいものですね。



「まちの保健室」&AMカフェを開催しました！

12月3日（月）に開催した「まちの保健室」では山形県看護協会の看護師さんに、体組成測定や健康チェック、健康相談会、ハンドマッサージをしていただきました。測定結果が「年齢より20歳も若かった～」と喜ぶ人、その逆の人…等々、いろんな意味で盛り上がりました♪

また、デコピンチ作りや折り紙で難度の高い作品にチャレンジするなど、楽しいおしゃべりカフェタイムを過ごしました。

参加した方からはとても良かったと大好評でした。健康を維持することの大切さと難しさを改めて感じた一日でした。



Xmasパーティのご報告

12月16日（日）臨雲ロータリークラブ主催のXmasパーティが「むつみ荘」で開催されました。美味しい料理と生バンドの素敵な演奏と歌に酔いしれ、子供達にはプレゼントが手渡され、温泉入浴も楽しめ身も心も癒された一時でした。



※臨雲ロータリークラブ様は、震災後毎年のように南陽市避難者向けのイベントを開催して下さったり、被災三県に出向き炊き出しやたくさんの支援をして下さっている団体です。

世帯票記入のお願い

全戸訪問の際にお渡しするアンケートを世帯票に変更いたしました。

震災から7年の経過と共に世帯状況の変動やニーズの多様化に対し、より良い支援を行いたく世帯票記入のお願いをさせていただくことになりました。

師走のお忙しい時期ですが、既に訪問の際にお渡ししておりますのでご協力お願いいたします。

一年のご挨拶

2018年も皆様に支えていただきながら無事に終えることができそうです。

多忙なこの時期、抵抗力も落ちやすく県内ではインフルエンザや風疹も流行り始めました。どうぞご自愛なさって良いお年をお迎えください。



★お問合せ先…南陽市社会福祉協議会（安達・松田）
 Tel 43-5888 *土日祝日除く（8:30～17:15）

